



LA INSTALACIÓN DE VENTURE CAPITAL CHILE

Corfo, por 25 años, ha impulsado la industria de capital de riesgo. Entre 1998 y 2023, la corporación ha apoyado a más de 72 fondos de inversión con líneas de crédito —53 están vigentes— por más de US\$ 1.000 millones en recursos públicos, los que han beneficiado a más de 475 empresas, de las cuales el 82% corresponden a micro y pequeñas empresas.

Para una segunda etapa de este mercado, Corfo lanzó, en 2022, "Venture Capital Chile", marca que busca ser la puerta de entrada para atraer administradoras e inversionistas extranjeros que quieran formar parte de la oferta de financiamiento temprano para startups locales, no solo a nivel de inversiones, sino también transfiriendo buenas prácticas, nuevas formas de administración, redes de contacto y modelos de negocios que abran nuevos mercados para los fondos ya existentes.

A este anuncio, Corfo sumó modificaciones a los instrumentos con los que entrega financiamiento a los fondos de inversión en Chile: aumentó las líneas de crédito, pudiendo hasta triplicar los aportes de privados, y extendió en hasta 15 años la duración de los fondos y créditos otorgados.

Para complementar este trabajo, Corfo también definió áreas



prioritarias para sus programas de Capital de Riesgo. Este año ya anunció nuevos incentivos para los fondos que se enfoquen en temas de género y descarbonización y, prontamente, anunciará otros para scaleups e industrias creativas.